

CATÁLOGO

De las Obras que se hallan venales en Madrid en la Librería de Martín calle de la Cruz, y en su despacho de Libros calle ancha de Majaderitos núm. 6 y 7.

Sermones Morales y Panegíricos del P. José Francisco de Isla, de la Compañía de Jesús: 6 tomos en 4.º á 120 rs. en pasta.

Cartas Familiares del P. José Francisco de Isla, de la Compañía de Jesús, escritas á su hermana Doña María Francisca de Isla y Losada, y á varios sujetos: 6 tomos en 8.º á 60 rs. en pasta.

Método de encomendarse á Dios, ó sea Virtudes de la Oracion por el P. Antonio Francisco Bellati, y traducido del italiano por el Abate Don José Francisco de Isla: un tomo en 8.º á 10 rs. en pasta.

Cartas de Juan de la Encina, obra del P. José Francisco de Isla, de la Compañía de Jesús, tercera edicion: un tomo en 8.º á 8 rs. en pasta.

Triunfos del Amor y de la Lealtad, dia grande de Navarra &c. Escribióla el P. José Francisco de Isla, de la Compañía de Jesús, quarta impresion, aumentada con algunas piezas curiosas del mismo autor: un tomo en 8.º á 8 rs. en pasta.

Compendio Histórico de la vida, carácter moral y literario del P. José Francisco de Isla, con la noticia analítica de todos sus escritos, compilado por Don José Ignacio de Salas: un tomo en 8.º á 10 rs. en pasta.

Misiones y Sermones del P. Pedro de Calatayud, maestro de teología, y misionero apostólico de la Compañía de Jesús de la provincia de Castilla, tercera edicion, aumentada con quatro doctrinas-prácticas del mismo autor, sobre el modo de oír las confesiones generales: 3 tomos en 4.º á 66 rs. en pasta y á 54 en pergamino.

Tratado y nuevo método curativo de las enfermedades gotosas y reumáticas, por el célebre P. J. Barthéz, compendia-

do y traducido del francés al-castellano por su discípulo Don Cristobal Tomás, segunda edicion corregida: un tomo en 8.º á 12 rs. en pasta.

Principios de Medicina y Cirugía para los estudiantes de esta facultad, en un quadro nosológico que sirve de introduccion al conocimiento de las enfermedades y á su curacion, escritos en francés por el Doctor Villars, medico del hospital militar de Grenoble, traducidos por el Doctor Don Antonio Lavedan, profesor de medicina y cirugía, cirujano de cámara de S. M. C.: un tomo en 8.º mayor á 14 rs. en pasta.

Consideraciones Clínicas, ó pláticas sobre las causas de las recaídas de las enfermedades y el modo de precaverlas y curarlas, escrito por el Doctor Balmé, médico de Puy, departamento del alto Loira, y traducidas del francés por el Doctor Don Antonio Lavedan, profesor de medicina y cirugía, cirujano de cámara de S. M. C.: un tomo en 8.º prolongado á 12 rs. en pasta.

Observaciones sobre la Ophthalmia, pro-
roptophthalmia y ojos purulentos, con sus métodos curativos, diferentes de los acostumbrados: se proponen varios casos que confirman su utilidad, y el de una gota serena curada por medio de la electricidad por Mr. Ware, cirujano, traducidas del inglés al castellano de la segunda edicion añadida, por Don Santiago García: un tomo en 8.º á 8 rs. en pasta.

Tratado de la Blennorrhagia y de la Lue venérea por Benjamin Bell, traducido del inglés con varias notas, y aumentado con la Farmacopea Sifilitica de Swediaur, y algunas observaciones sobre el ácido nítrico en la Lue venérea, sacadas del repositorio de medicina de la nueva sociedad médica de nueva York,

por Don Santiago García : 2 tomos en 4.º á 40 rs. en pasta.

Curso elemental de las enfermedades de las mugeres , ó ensayo sobre un nuevo método para clasificar y estudiar las enfermedades de este sexó , compuesto en francés por José María Joaquin Vigarous , y traducido al castellano por D. F. D. : 2 tomos en 4.º á 50 rs. en pasta.

Tratado completo de los síntomas, efectos , naturaleza y verdadero método de curación de las enfermedades sifiliticas por F. Swediaur , traducido de la última edicion francesa que fué la quinta, con notas y adiciones por Don Bartolomé Colomar : 3 tomos en 8.º mayor á 60 rs. en pasta.

Tratado de las enfermedades de los huesos, del ciudadano Boyer, refundidas en un tratado completo de estas enfermedades con láminas, por Anth. Richerand , profesor de anatomía , fisiología , cirugía &c. &c. , traducido al castellano , aumentado con las observaciones, advertencias y reflexiones sobre algunas enfermedades de los huesos , del P. Sué , profesor de la escuela de medicina de París , por Don Santiago García : 2 tomos en 4.º á 36 rs. en pasta.

Elementos de Patología externa , por Aubin , ó compendio de los principios teóricos y prácticos mas ciertos de la cirugía , y los útiles descubrimientos modernos : 2 tomos en 4.º á 34 rs. en pasta.

Tratado de la Manía ó Locura , escrito por Pinel , catedrático de la escuela de medicina de París , traducido al castellano por el Doctor Don Luis Guarnario y Allavena , médico en el real sitio de San Ildefonso : un tomo en 8.º mayor á 20 rs. en pasta.

Memoria en la que se prueba con razones , autoridades y experiencias , que la tisis no es enfermedad contagiosa, obra póstuma de Don Santiago García , médico de la real Inclusa : un tomo en 8.º á 8 rs. en pasta.

Origen y descubrimiento de la Vaccina , traducido del francés con arreglo á las últimas observaciones, y enriquecido con

notas y láminas finas, por el Doctor Don Pedro Hernandez , médico del real Colegio de esta corte : un tomo en 8.º mayor á 7 rs. en rústica.

Tratado elemental , ó principios de física fundados en los conocimientos mas ciertos así antiguos como modernos , y confirmados por la experiencia : escritos en francés por C. Brison , miembro del instituto nacional de ciencias y artes , y profesor en las escuelas centrales de París , traducidos al castellano de la tercera edicion , examinada de nuevo , corregida y aumentada por el autor , por Don Julian Antonio Rodriguez , arquitecto al servicio de S. M. , con láminas : 4 tomos en 4.º á 160 rs. en pasta.

Coleccion de muestras de letra bastarda , escritas y grabadas por Don José Assensio , grabador de cámara de S. M. ; la primera muestra enseña la distancia que deben guardar las letras entre sí , los brazos de la pluma , el semicírculo de la esfera para dar á la letra el grado de caído que se quiera , corte de la pluma , y postura del brazo y mano para escribir bien ; en las demás ha procurado su autor dar á la letra todo el aire de sencillez y magestad de que es susceptible, para que los niños puedan sin fatigarse formar buenas planas. Se vende cada cuaderno , que consta de diez muestras con la portada , á la rústica á 8 rs. y sueltas á 8 quartos.

Historia de los Naufragios , ó coleccion de las relaciones mas interesantes de los naufragios , invernaderos , desamparos , incendios , hambres y otros acontecimientos desgraciados sucedidos en la mar desde el siglo xv hasta el presente, publícala en nuestro idioma el Doctor Don Antonio Marqués y Espejo , Presbítero , pensionado por S. M. , y colector de la real casa de Recogidas de esta corte : 5 tomos en 8.º á 85 rs. en pasta con láminas finas.

Los viages de Rolando y de sus compañeros de fortuna al rededor del mundo, por P. I. F. Jaufre : 4 tomos en 8.º á 48 rs. en pasta.

Historia de los trabajos de Persiles y Sigismunda, por Miguel de Cervantes Saavedra: 2 tomos en 12^o á 24 rs. en pasta. = Novelas exemplares del mismo autor: 3 tomos en 12^o á 36 rs. en pasta.

Historia de la Florida por el Inca Garcilaso de la Vega; esta obra tan útil como divertida, es del mayor interés por la veracidad y candor con que está escrita; en ella brilla la imparcialidad, pues describe las heroicas hazañas de los españoles y de los indios, nueva edicion: 4 tomos en 12^o á 52 rs. en pasta.

Lorimon, ó el hombre segun es, obra publicada en francés por B. Arnaud, y libremente trasladada al español por D. J. M. de C., segunda edicion: 4 tomos en 8.^o á 40 rs. en pasta.

Triunfos de la verdadera religion, contra los extravíos de la razon en el conde Valmont; cartas recogidas y publicadas en francés, y traducidas al castellano por el R. P. Fr. Clemente Millana, religioso observante: 5 tomos en 4.^o á 85 rs. en pasta.

Curiosidades de la naturaleza y del arte, ó tratado de agricultura y jardinería en su perfeccion; escrita en francés por el Abad de Vallemont, y traducido por Don José de Orquini, quarta impresion: un tomo en 8.^o á 10 rs. en pasta.

Los siete Sacramentos, segun los administra la santa Iglesia católica, apostólica romana, en castellano, explicacion de sus efectos, de las mas principales ceremonias de su administracion, y de lo que cada uno de los fieles deben saber para unirse en espíritu á la misma Iglesia quando los administra; obra dirigida á los fieles de ambos sexos para su instruccion: un tomo en 8.^o á 8 rs. en pasta.

Coleccion de historias interesantes y divertidas, que contiene la Etelvina, los Sibaritas, Hipólito y Aminta y la Adriana: 8 tomos en 8.^o con una viñeta cada uno á 120 rs. en pasta.

La nueva Clarisa, historia verdadera; cartas y contestaciones de Clarisa Derbi y madama Hariota, por madama

de Beaumont; traducida al castellano por Don Bernabé Calvo: 3 tomos en 8.^o á 36 rs. en pasta.

La Leandra, novela original que comprehende muchas; su autor Don Antonio Valladares de Sotomayor, editor del semanario erudito: 9 tomos en 8.^o á 117 rs. en pasta.

Juicio sobre la antigüedad de las letras y de otras cosas de la vida civil, escrito por Don Pedro de Castro, canónigo de la metropolitana y patriarcal de Sevilla: un tomo en 8.^o mayor á 14 rs. en pasta.

Regula cleri ex sacris literis, SS. PP. monumentis preparatio proxima ad mortem, ad usum clericorum, por Simon Solano: un tomo en 8.^o á 9 rs. en pasta.

Dictionarium theologicum portatile primum Gallicè editum, dein Italice versum, ac plurimis adnotationibus novisque articulis locupletatum; A. P. abbate D. Prospero ab Aquila: 3 tomos en 8.^o mayor á 40 rs. en pasta.

Exercicio santo que contiene oraciones para todos los dias, para confesar y comulgar, para el santo sacrificio de la Misa, el ofrecimiento del Rosario, Setenario doloroso, dolores y gozos de San José, novena del Santísimo Sacramento, el Via-Crucis y otras varias oraciones á diferentes Santos &c.; segunda edicion, adornada con láminas finas: un tomo en 12^o á 8 rs. en pasta.

Cuestiones criticas sobre varios puntos de historia y economia política, por Don Antonio Capmani: un tomo en 4.^o á 20 rs. en pasta.

Nueva Guia de caminos para ir desde Madrid á todas las ciudades y villas mas principales de España y Portugal, y tambien para ir de unas ciudades á otras; segunda edicion, nuevamente corregida y añadida por Don Santiago Lopez, adornada con un mapa de España: un tomo en 12^o á 6 rs. en pergamino y 7 en pasta.

Homiliario ó coleccion de Homilias, ó Sermones de los mas excelentes santos Padres y Doctores de la Iglesia, sobre

los evangelios que se cantan en las principales festividades y tiempos del año, recopiladas por el Doctor Alcuino, maestro del Emperador Carlo Magno, traducido al castellano por el Bachiller Juan de Molina : 3 tomos en 4.^o á 66 rs. en pasta.

El Profeta Evangélico, ó verdad de la religion cristiana en la comunión de la Iglesia romana, probada con la autoridad del Profeta Isaias, y el cumplimiento de sus vaticinios pertenecientes á la religion : 2 tomos en 8.^o á 24 rs. en pasta.

El Viagero Universal, ó noticia del mundo antiguo y nuevo; obra recopilada de los mejores viajeros por D. P. E. P.: 43 tomos en 8.^o mayor á 645 rs. en pasta.

Tambien se dará suelto el suplemento de dicha obra, que son 4 tomos en 8.^o mayor á 48 rs. en rústica y 60 en pasta, y los tomos sueltos desde el 20 inclusive á 12 rs. en rústica.

Ensayo sobre la Historia de la filosofia, desde el principio del mundo hasta nuestros dias, su autor Don Tomás la Peña, Canónigo de la Santa Iglesia de Burgos; esta obra es del mayor interés para toda clase de personas y necesaria á los literatos, pues presenta con precision y claridad los sistemas filosóficos de los pueblos y de los filósofos desde Adan hasta ahora, con una breve noticia de la vida de sus principales gefes y de aquellos que mas se han distinguido en ellos : 3 tomos en 4.^o á 48 rs. en rústica y 60 en pasta.

Conservacion de Monarquias y discursos políticos, por el Licenciado Pedro Fernandez Navarrete, quinta edicion: un tomo en 4.^o á 22 rs. en pasta.

Vida del Lazarillo de Tormes castigado, ahora nuevamente impreso y enmendado: un tomo en 8.^o á 5 rs. en pasta.

Obras de Don Diego de Saavedra Faxardo, que son la Corona gótica, castellana y austriaca, desde Alarico primer Rey de los godos en España, hasta Don Enrique II de este nombre: las Empresas políticas, ó idea de un príncipe cristiano, representada en cien empresas, y la República literaria que son toda la obra : 11 tomos en 8.^o á 180 rs. en pasta.

Explicacion de la naturaleza; principios, virtudes, usos y dosis de las composiciones de la Farmacopea de España, por Don José María de la Paz Rodriguez : 2 tomos en 4.^o á 50 rs. en pasta.

Sermones del Ilustrísimo Señor Espiritu Flechier, Obispo de Nimes, traducidos del francés al español por Don Juan de Arribas y Soria, profesor de Teología en la universidad de Alcalá &c. &c. &c. : 6 tomos en 4.^o á 96 rs. en pasta.

Fratris Salvatoris Mariæ Roselli. S. Theol. Magist. Ordinis Predicator Summa Philosophica ad Mentem Angelici Doctoris. S. Thomæ Aquinatis : 6 tomos en 4.^o á 180 rs. en pasta.

Principios de economia política, escrita en francés por N. T. Canar, y traducida en castellano por el Doctor Don Francisco Escolar y Serrano : un tomo en 8.^o á 12 rs. en pasta.

Las obras del famoso poeta Juan de Mena, corregidas y declaradas por el maestro Francisco Sanchez, catedrático de prima y de retórica en la universidad de Salamanca: un tomo en 8.^o á 12 rs. en pasta.

Las obras del maestro Fernan Perez de Oliva, con quince discursos sobre diversas materias, compuestos por su sobrino el célebre Ambrosio Morales &c. &c. : 2 tomos en 8.^o á 18 rs. en pasta.